



Política de Privacidad del Colegio San Antonio IHM

Actualizado al (23/08/2024)

1. Introducción

El Colegio San Antonio IHM , con R.U.C. N°20140752593 y domicilio en Av Saenz Peña 1330-1350, Bellavista, Callao. cumple rigurosamente con la implementación de las disposiciones establecidas en la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales, y su Reglamento aprobado por el Decreto Supremo N° 003-2013-JUS. Estas normativas regulan el tratamiento de los datos personales, con el propósito de salvaguardar el derecho fundamental a la protección de datos personales de sus titulares y los derechos conferidos por dichas disposiciones legales.

Esta Política de Privacidad tiene como objetivo informarle sobre cómo se maneja la información en relación con el uso de nuestro sitio web, csa.edu.pe y los servicios de terceros asociados, en particular la empresa Sieweb.

2. Información Recopilada por el Sitio Web

Nuestro Sitio web **solo contiene texto e imágenes relacionadas con las actividades y servicios del Colegio**, de las cuales su uso está respaldado al momento de firmar el contrato de servicios en nuestro proceso de matrícula detallado en el **ANEXO 3** del mismo.

No se recopila, almacena ni procesa información personal a través del Sitio web.

3. Información Recopilada por Terceros

El Colegio ha contratado a la empresa **H&O SYSTEM S.A.C** que mediante su plataforma **SIEWEB**, almacena datos del personal, alumnado y padres de familia, en los procesos de matrícula y admisión. Cabe recalcar que toda información ingresada dicha plataforma hace mención a la ley N° 29733 cuenta con un política de uso que de no ser aceptada, esta no permitirá que usuario continúe con el proceso de llenado de información.

Además la empresa **H&O SYSTEM S.A.C** se compromete a salvaguardar la información en base sus cláusulas contractuales **DÉCIMO SEGUNDO: CONFIDENCIALIDAD** y **DÉCIMO TERCERO: PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES: LEY 29733.**

SieWeb y su Base de Datos estarán instalados en los servidores que renta H&O SYSTEM.H&O SYSTEM actualmente renta servidores a la empresa: DigitalOcean Holdings, Inc.; New York, N10013.

4. Enlaces a Otros Sitios Web

Nuestro Sitio puede contener enlaces a sitios web de terceros. El Colegio no es responsable de las prácticas de privacidad o el contenido de esos sitios web externos. Le recomendamos que revise las políticas de privacidad de cualquier sitio web que visite a través de los enlaces proporcionados.



5. Cookies de almacenamiento en dispositivos móviles

El almacenamiento de preferencias de usuario debe ser administrado por el usuario en su navegador web. Los accesos no autorizados por el usuario que active el almacenamiento de sus credenciales de acceso en sus navegadores no serán responsabilidad del Colegio.

6. Seguridad

Aunque nuestro sitio no recopila información personal, mantenemos medidas de seguridad razonables para proteger la integridad del Sitio y prevenir accesos no autorizados. La protección de los datos personales gestionados por Sieweb está sujeta a las medidas de seguridad implementadas por dicha empresa.

7. Cambios en la Política de Privacidad

Nos reservamos el derecho a actualizar esta Política de Privacidad en cualquier momento. Cualquier cambio será publicado en esta página, y la fecha de la última actualización se reflejará en la parte superior del documento. Le recomendamos revisar periódicamente esta Política para estar al tanto de cualquier modificación.

Si tiene alguna pregunta sobre esta Política de Privacidad o sobre la gestión de datos realizada por Sieweb, puede ponerse en contacto con nosotros en la siguiente dirección de correo sanantonio@csa.edu.pe

8. Control de su información personal

Los padres de familia tienen acceso a registrar y modificar sus datos personales y de contacto en el momento que lo requieran a través del sistema SIEWEB mediante el uso de las credenciales de acceso familiares que el Colegio le proporciona. El Colegio declara su compromiso de garantizar al titular de los datos personales el pleno ejercicio de los derechos de acceso y modificación, detallados en la Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento.

El Colegio no venderá, cederá ni distribuirá en ningún caso la información personal que pueda ingresarse sin su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con una orden judicial.